
Al Sindaco Comune di Comacchio
Avv. Pierluigi NEGRI

Alla Vice Sindaco Comune di Comacchio
Avv. Maura Tomasi 

Agli Assessori:
- Antonio Cardi
- Emanuele Mari
- Luca Bergonzi
- Tiziana Gelli

Oggetto :  Reiterazione richiesta inserimento ProSecCa al Tavolo del Turismo

Facendo seguito a precedenti comunicazioni, v. allegati 1 e 2 , in ragione del ruolo di 
rappresentanza da parte della ProSecCa, degli interessi dei proprietari di seconde case ai Lidi 
comacchiesi, riferibili principalmente alla volontà  di tutelare e promuovere il valore paesaggistico, 
naturalistico, turistico della costa e del territorio del Delta dove insistono le loro proprietà 
immobiliari, nonché di ottenere servizi adeguati rispetto ai corrispettivi e alle tasse pagate, la 
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la domanda di inserimento nel Tavolo del Turismo allo scopo di confrontarsi con altri operatori 
economici, dando voce alla categoria degli investitori in beni immobiliari fruiti non solo come casa 
vacanza ma anche come beni da mettere a reddito e da tutelare mantenendone e incrementandone il 
valore, principalmente attraverso l’incremento di attrattività del territorio ovvero contribuendo a 
creare un contesto  “sicuro”  in cui i bisogni primari siano stati soddisfatti e in cui convivano 
iniziative di svago, divertimento, sport , cultura  ecc. ben consapevoli di rappresentare la spina 
dorsale dell’economia locale e in ragione di ciò , portatori di diritti che vanno riconosciuti !

A tale scopo sollecita una integrazione rispetto a quanto discusso nel Consiglio comunale del 30/11 
u.s. al fine di una decisione rispettosa di una realtà  nel tempo, oggettivamente evoluta.

Coi migliori saluti,

Prof. Rag.
GCarlo Sartori
Presidente ProSecCa


